

## **Le COS en danger !**

*Être en responsabilité au COS implique aussi avoir du courage*

Le 24 mai, nous avons écrit à l'ensemble du Conseil d'Administration du Comité des Œuvres Sociales afin de sensibiliser sur l'avenir incertain de notre association et des baisses de prestations dans le viseur.

Nous avons été reçus par la Présidente de BM le 16 mai dernier et avons annoncé nos inquiétudes sur le sujet. Nous avons pris acte de la réponse qui nous a été faite que les Organisations syndicales géraient le COS.

Dans un même temps, nous apprenons que l'Administration engage une demande de maîtrise budgétaire auprès du Président du COS qui nous sensibilise déjà sur les mesures à prendre en ce sens.

La CGT se refuse à abdiquer et participer à un avenir incertain pour le COS. Depuis 2014, on peut constater que notre association est devenue un prestataire de service, l'humain étant relégué au second plan.

Auprès de la Présidente de BM, nous avons abordé le COS, tant qu'il s'appelle Comité des Œuvres Sociales et signifier nos inquiétudes sur son avenir.

En effet, la politique actuelle ne nous convient pas car cela s'inscrit dans une vision de restriction budgétaire.

**Mme la Présidente, ainsi que le vice-Président nous ont rappelé, le 16 mai dernier, que le COS était géré par les syndicats. Dont acte !**

**Nous devons être plus offensifs et s'engager dans des négociations pour porter plus haut les prestations. La CGT, présente depuis le début de la création du COS en 2000, n'acceptera pas plus longtemps une politique restrictive. Depuis 2014, nous subissons des choix qui ne nous conviennent pas et sur lesquels nous luttons en interne.**

**Il doit y avoir, cela dès aujourd'hui, un engagement fort de toutes et tous pour porter au plus haut le COS, avec des prestations à la hauteur de notre collectivité même si nous devons nous mobiliser pour empêcher la casse de notre association qu'est le COS.**

Nous demandons une position claire du Conseil d'Administration du COS, donc de toutes les organisations syndicales, pour qu'un courrier intersyndical, simple sans blabla, soit envoyé rapidement auprès de l'administration afin de demander des moyens en plus au regard des ambitions sociales en lien avec le COS. Auquel cas, nous prendrons nos responsabilités.

**Nous assurons à toutes et tous que la CGT reste très attentive sur cette situation et prête à faire, par la voie d'actions de mobilisations, le nécessaire pour empêcher la réduction, voire la disparition des prestations sociales qui composent notre association. Redonnons vie au COS !**

**Chèques vacances, aides vacances, etc...des baisses dans le viseur !**

**Le social ne semble plus être un axe majeur manifestement. Nous vous tiendrons au courant des positionnements et des engagements pris au sein du conseil d'administration.**